
様式第３号（第１３条関係） 

  令和５年４月２４日

井原市議会議長 殿 

市民福祉委員会 委員長 多賀 信祥  

市民の声を聴く会実施報告書 

開催日時 令和５年４月２１日（金） １０時００分～１１時３０分 

開催場所 井原市役所 ５階 委員会室 

団 体 名 井原市老人クラブ連合会 

出席議員 
大滝文則 

多賀信祥、上野安是、荒木謙二、三宅文雄、佐藤 豊 

参加者数 １４名 

主な意見 

要 望 等 

意見交換会で出された意見については、別紙のとおり。 

備  考 



団体名：

開催日：

総文 市福 建水 予決 議運 広聴

1
健康寿命延伸のために参加者を増やすアイデアを出
してほしい

済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

2
サロンなどへの男性の参加についても行政視察など
を利用してよい取組を紹介してほしい

済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

3
グランドゴルフをすることはよい機会になっているので
井原市グラウンド・ゴルフ場の（芝の）管理をしっかりし
てほしい

済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

4 フレイル予防を推進してほしい 済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

5
健康寿命の算定式が国とは違うので同じ算定式を
使ってほしい

済 〇
高齢者福祉（市では国で行っているアンケートをしていな
いので難しいが、今後の課題として承る）

6
老人会の事務作業が困難となり、活動の継続が難し
い場合があることから人的サポートをしてほしい

済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

7
子育て支援でけた外れの施策をしているが、平等にす
るのではなく低所得者に手厚くしてほしい。高齢者に
対しても同様。

済 〇 〇 高齢者福祉（意見として承る）

8
地域の相談事等の職員を支所へ1人置くべき。社会福
祉協議会では範囲が広すぎる。

済 〇 〇 高齢者福祉（意見として承る）

9
料理教室を行ったが、出前講座を断られた。頻繁に開
催する場合は来てくれないのか。

〇 〇 高齢者福祉

10
グラウンド・ゴルフの事務局をしているが、大会の印刷
物の印刷に困っている。どの施設でできるのか。 （月1
回程度、大体500枚ぐらい）

〇 〇 高齢者福祉

11 高齢者施設で男性が入所しにくい 済 〇 高齢者福祉（意見として承る）

テーマの小分類及び
回答内容の概要

「市民の声を聴く会」意見交換会実施報告書

番号 出された意見
振分先委員会

テーマ『健康寿命の延伸に向けて』

左記意見
への回答

井原市老人クラブ連合会

令和5年4月21日

テーマ『「新地域支援事業」に向けた取り組みについて』


